

C'est par la diversité des formes d'enseignement que l'élève pourra trouver la motivation et l'envie d'apprendre....

Au Collège Joachim Barrande, l'enseignement du français c'est :

- Participer à des cours qui seront vidéoprojetés pour faciliter la copie et les retrouver le soir même sur l'ENT
- Profiter d'un livre support papier et d'un exemplaire numérique en complément
- Travailler des contenus sur des supports divers : vidéo, affiches, film, diaporama...
- Bénéficier d'une aide individuelle de la part de professeurs pour les explications des cours et les devoirs à la maison
- Participer à des projets de classe pour travailler ensemble et avec des publics de l'extérieur (participation à des concours, projet sur le conte et sa mise en scène...)
- Pour les volontaires et sur des heures libres faire partie d'un atelier culturel et artistique : initiation à la calligraphie, théâtre, rédaction d'un journal, d'un ouvrage...

L'école est un lieu d'apprentissage mais aussi de découverte et de partage où l'enfant doit se sentir bien et en confiance.

« Heureux l'homme, occupé de l'éternel destin,
Qui, tel un voyageur qui part de grand matin,
Se réveille, l'esprit rempli de rêveries,
Et dès l'aube du jour se met à lire... » Victor HUGO

